

令和7年度金沢市立泉中学校第3学年だより

# 和気藹々

令和7年11月7日(金) Vol.12



## 最高の合唱でした！！

中学校生活最後の合唱コンクールは大成功でした！どのクラスも練習から全力で取り組み、全員で1つの曲を創り上げてきました。当日は3年全員で円陣を組み、学年の気持ちを1つにして臨みました。どのクラスも120%の力が發揮されたのではないでしょうか？聴いていて、すべてのクラスに最優秀賞をあげたい！そんな気持ちになりました。

3月の卒業式ではどんな合唱が聴けるのか…。と楽しみな気持ち半面、寂しい気持ちも感じています。さあ、行事で得た力を、ぜひこれから受験勉強に繋げていきましょう！楽しいことも苦しいことも、学年全員で乗り越えていきましょう。頑張れ3年生！！



最優秀賞

3年2組

優秀賞

3年1組

優良賞

3年3組、4組

最優秀指揮者賞

水本帆香さん

最優秀伴奏者賞

中沼太希さん



## 振り返りより・・・

この経験を今後、学習に生かして互いに協力し、時には競い合い高め合うことで学習意欲を高めていきたい！最後の合唱で精一杯の声を出せてよかったです。最優秀賞は取れなかつたけど、結果ではなく、練習や本番で本気を出せてよかったです。（3組 塩谷 陸さん）



合唱コンクールを通して、運動会の時よりもクラスの絆が強くなったと思います。結果は惜しかったけど、4組の中では最優秀だと思いました。

あとは卒業式が残っているので、合唱コンクールの100倍の声で歌えたらいいなと思いました。3年生で最後の大きな行事で最高な思い出を作ることができてすごくうれしいです。ありがとうございました！！（4組 岩下 小次郎さん）



クラスみんなが最優秀賞という目標に進んで協力し合い、クラス練習が出来たと思います。1つの目標にみんなが協力し、助け合う大切さを、この合唱コンクールで見つけることができました。もう学校行事は多くないですが、今回学んだことを忘れずに、これからクラスで支え合い、どんな困難も乗り越えていきたいです。（2組 東 杏璃さん）



責任者としてクラスの合唱に対する雰囲気をどうつくるかを考えたり、綺麗な音を大きく出すにはどうしたらいいか友達と話し合ったり、合唱に対して本気で向き合ったことが自分にとってよい経験になった。本当にこのクラスで合唱できてよかったです。行事は今回の合唱コンクールが最後だけど、卒業式までの半年間、クラスの仲間とともに、これから学校生活を本気で過ごしていきたい。（1組 磯部 萌夏さん）

## いよいよ統一テスト



大きな行事が終わり、来週はいよいよ統一テストです。進路決定に大きく関わる3年生にとって大切なテストです。合唱の時のように日々の努力の成果が全て発揮できることを願っています！！